
◇会長挨拶：新年度にあたり 第５６代目会長 千 田 敏 勝

（青果物卸食品ギフト）

２００４．９．８入会

『ピンチは最大のチャンス』

今年度、高岡西RC会長を務めさせて頂きます千田です。

至らない点も多々あるかと思いますが、１年間どうぞよろしくお願い致します。

昨年からコロナの影響で私たちの予想をはるかに超えた状況が今も続いています。

オリンピック開催が東京に決定した時、延期になったり、開催が危ぶまれたり、誰一人思いもしなかったと

思います。コロナで状況が変わり、私たちが想像しなかった領域に入り、あっという間に世の中のシステム

は変わっていきました。

その中だからこそ、私たち一人一人の力が試されるときでもあると感じています。今この大変で大切な時

だからこそ何を大切にして進んで行けば良いか？私は今この時こそロータリークラブに入会していることに

本当に良かったとつくづく思います。RI会長の「他者への豊かさのための奉仕の心」これが今のコロナの時

代に重要になってくるキーワードと感じています。どうすればよいか分からない時、初心に帰って根本に戻

る事が大事ではないかと思っています。

今年度のテーマを『ピンチは最大のチャンス』としました。聞きなれた言葉ではありますが、この大変な

時だからこそ初心に戻って「何のためにやるのか？」「何を大切にしないといけないのか？」その一番ベー

スになるのが、「奉仕の心」ではないでしょうか？このことを見直して我々ロータリアンの更なる発展に繋

げればと考えています。

今年度の活動方針として、コロナ禍の中なかなか思うように活動はできませんが、制限のある中、精一杯

活動の柱である奉仕と親睦に力を注ぎたいと思います。

そして、今年度は高岡西ＲＣ創立５５周年を迎えます。この節目の年、ロータリークラブがさらに発展し

向上するために今年度の理事・役員の方たちと共に尽力する所存でございます。これから、何よりも大切で

必要なのは、会員の皆さま方お一人お一人のお力だと思っています。私自身、まだまだ至らない点もたくさ

んありますが、高岡西ＲＣの更なる飛躍の年となりますように皆さまのお力・お知恵を是非お貸し下さい。

どうぞよろしくお願い致します。

最後になりましたが、前年度の安川会長をはじめ、理事・役員の皆さま、大変な時期本当にありがとうご

ざいました。
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今 後 の 予 定
◎７/２１（水） 納涼夜間例会 １８：００～

＠ホテルニューオータニ高岡

◎７/２８（水） 通常例会 ＠クラシコ

◎８/４（水） 山本ガバナー補佐訪問 ＠クラシコ

＊理事・役員・委員長参加のクラブアッセンブリー

◎８/１１（水） 休会

≪重要≫
富山県内では現在ステージ１の措置を実施中です。

引き続き、感染防止対策の徹底にご協力下さい。

また、今後の予定につきましては、大きく変更にな

る事もありますので、ご注意下さい。

〇安川甚一 直前会長

千田会長の挨拶を聞いて新年度が来たなと実感しま

した。何かと制限のかかる年ではありますが、奉仕

事業ができると良いと思っています。

〇本田準一 会長エレクト

ちょうど１年後に私が千田会長の位置となります。

千田会長からたくさん勉強して参考にします！

〇車 信 副会長

会長方針に基づき、楽しく有意義なロータリー活動

ができる環境を作り、各委員会とも連携して親睦を

深めていきたいと思います。

〇広上利晴 副会長

奉仕の理念に基づき、各委員会と連携し活動してい

きたいと思います。また今期は社会奉仕委員長も兼

任しているので、事業計画の下皆さまのご協力をお

願い致します。

〇石黒孝志 会計

新年度、例会場も変わり雰囲気も変わりました。会

員数減少は会計には厳しい状況ですが、会長方針に

基づいて

ピンチの中でもチャンスを作りたいと思います。

〇三屋尚之 ＳＡＡ

スムーズな例会運営に努めて参ります。どんな時で

も明るく元気に楽しく会を盛り上げていきたいです。

◇お祝い事報告

７月お誕生日

本田準一さん(9日) 浅野 博さん(24日)

７月皆出席

広上利晴さん(16年) 中村春夫さん(16年）

松田英昭さん(10年) 小竹秀子さん(9年）

中川眞彦さん(7年）

◇委員会報告

→出席報告（会員数４２名）

出席者： ３６名 出席率： ９０％

→ニコBOX

千田さん、伊勢さん、車さん、三屋さん、阪口さん、安川さん、引田

さん、中川さん、本田さん、広上さん、横田さん、小竹（秀）さん、

河合さん、澤谷さんより

通算37,000ニコニコ

２０２１－２０２２年度幹事

伊 勢 豪 範

（梱包・包装資材卸売

及び包装機械卸売）

２０１６．８．２４入会

本年度、幹事を仰せつかまりました伊勢です。

まだロータリアンとしても歴は浅いと感じていま

すが、精いっぱい努めてまいりますので何卒ご配

慮頂きたく存じます。

今年度は５５周年の年でもあります。ただ残念

ながら年々高岡西ＲＣのメンバーが減少傾向にあ

り、予算編成も含めて事業を縮小せざるを得ない

状況であるのが誠に遺憾であります。そういった

中で会の雰囲気を盛り上げていく為には、やはり

会員増強に力を入れていき、皆さまの気持ちを取

り戻すことが幹事の使命でもあると思っています。

クラブ運営はもとより、皆さんのロータリアンと

しての楽しみを改めて感じてもらうためにも会員

一人ひとりのご理解とご協力が不可欠となってき

ます。

不慣れな部分もあるかと存じますが、何卒１年

間よろしくお願い致します。

◇前年度会長・幹事に感謝の品贈呈

千田会長 → 安川直前会長

伊勢幹事 → 中川直前幹事

役 員 挨 拶


